

## Noticia

---

# Los bloqueos no son un tema de negociación ni de trueque, y se tienen que levantar en defensa de los derechos de todos los colombianos: Duque

Bogotá , 3/06/2021

Foto: archivo, David Romo - Presidencia



- *“Los bloqueos no son protesta pacífica; los bloqueos son una agresión a los derechos de toda una nación, porque buscan desabastecer, afectar el aparato productivo, generan pérdidas de empleo y pérdidas de capital”, dijo el Jefe de Estado durante clausura del 14 Congreso Internacional FIAP-Asofondos.*
- *El Mandatario reiteró que por parte del Gobierno Nacional hay voluntad de diálogo, pero a la vez reiteró su rechazo a las vías de hecho: “Nosotros hemos dicho también, con mucha claridad, que hay un espíritu dialogante para la construcción de acuerdos; debemos ser absolutamente rigurosos en que no puede mediar, en ningún tipo de situación, una vía de hecho”.*
- *El Presidente manifestó que a la Fuerza Pública se le debe “reconocer su papel histórico, democrático, patriótico, sus fundamentos institucionales, su cercanía al ciudadano, pero al mismo tiempo cero tolerancia con cualquier conducta” que sea contraria a la ley, a la Constitución y a los derechos humanos.*

### **Bogotá, 3 de junio de 2021.**

En el acto de clausura del 14 Congreso Internacional FIAP-Asofondos, que tuvo lugar este jueves, el Presidente Iván Duque Márquez afirmó que los bloqueos no son un tema de negociación ni de trueque, y enfatizó que estos se tienen que levantar en defensa de los derechos de todos los colombianos.

Al expresar su rechazo total a las vías de hecho, el Mandatario subrayó que “los bloqueos no son un tema de negociación, no son un tema de trueque ni mucho menos de transacción. Tienen que ser rechazados por todos”.

“Los bloqueos no son protesta pacífica; los bloqueos son una agresión a los derechos de toda una nación, porque buscan desabastecer, afectar el aparato productivo, generan pérdidas de empleo y pérdidas de capital”, dijo el Jefe de Estado, y agregó que “por eso los bloqueos se tienen que levantar en defensa de los derechos de todos los colombianos”.

En el mismo sentido, reiteró que por parte del Gobierno Nacional hay voluntad de diálogo, pero a la vez reiteró su rechazo a las vías de hecho.

“Nosotros hemos dicho también, con mucha claridad, que hay un espíritu dialogante para la construcción de acuerdos; debemos ser absolutamente rigurosos en que no puede mediar, en ningún tipo de situación, una vía de hecho, una obstrucción, una afectación a los derechos de los demás”, recalcó el Mandatario.

Además, indicó que los bloqueos son una herramienta que “no ayuda, que afecta y que merece siempre el rechazo y la actuación decidida de todas las autoridades, que involucra las responsabilidades de alcaldes y gobernadores, del aparato judicial, de la propia Fiscalía, de las autoridades de Policía y las autoridades militares”.

Así mismo, el Jefe de Estado puso de presente que las labores de desbloqueo son un deber moral, y se refirió a las expresiones de rechazo contra la violencia, que se han escuchado en algunas manifestaciones en ciudades del país.

“Y esa voz de rechazo a este tipo de prácticas violentas también la hemos sentido en las calles, por lo cual tenemos que seguir transitando a que los desbloqueos tienen que ser un deber moral de toda la sociedad colombiana”, aseveró.

Por esto, el Presidente Duque señaló que a la violencia se le enfrenta con “la ley del orden” y con respaldo a la Fuerza Pública.

“Tenemos que entender que ante la violencia tenemos que actuar con la ley del orden. Y, además, quiero ser muy claro en que una de las líneas que hemos mantenido siempre, como Gobierno, ha sido la de darle todo el respaldo a la Fuerza Pública, pero, al mismo tiempo, toda la exigencia”, sostuvo.

En ese contexto, explicó que a la Fuerza Pública se le debe “reconocer su papel histórico, democrático, patriótico, sus fundamentos institucionales, su cercanía al ciudadano, pero, al mismo tiempo, cero tolerancia con cualquier conducta de un miembro de la Fuerza Pública, que sea contraria a la ley, a la Constitución y a los derechos humanos”.

*(Fin/mha/fca)*